



Early Start es un programa de intervención temprana de California para bebés y niños pequeños con discapacidades y sus familias. Los servicios de Early Start están disponibles en todo el estado y se prestan mediante un sistema coordinado y centrado en la familia.

Visite nuestro sitio web

[Página web de Early Start](#)

[Preguntas frecuentes sobre Early Start](#)

[Recursos para familias, padres y cuidadores](#)

RINCÓN DE SALUD Y SEGURIDAD

Intoxicación accidental en los niños

Según un informe reciente de la [Comisión de Seguridad de Productos del Consumidor de EE. UU. \(CPSC\)](#), entre los años 2020 y 2022, miles de niños menores de 5 años tuvieron que recibir atención en una sala de urgencias debido a una intoxicación accidental. Lea el artículo [Las 10 mejores maneras para hacer su casa a prueba de envenenamiento](#) para saber cómo evitar las intoxicaciones en el hogar.

Infección por el virus sincitial respiratorio (RSV)

Ciertos grupos etarios, como los niños y las personas mayores, son más vulnerables a las infecciones. Visite la [página web de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades \(CDC\)](#) para informarse sobre los síntomas más comunes y los cuidados que necesita una persona con una infección por RSV.

Consejos para velar por el sueño seguro de los bebés

Los bebés requieren mayores cuidados y atención, en especial en lo que se refiere al sueño seguro. Al poner en práctica algunos consejos de seguridad, maximizará la comodidad de su bebé y garantizará su seguridad. En la página web de [First 5 California](#), encontrará algunos consejos para asegurarse de crear un entorno de sueño cómodo y seguro para su bebé.

CAPACITACIONES Y EVENTOS

Consejo de Coordinación Interinstitucional (ICC) de Intervención Temprana

Fechas y horarios de las reuniones

19 de octubre de 2023, de 9:00 a.m. a 4:30 p.m.

20 de octubre de 2023, de 9:00 a.m. a 1:30 p.m.

Para obtener más información y notas sobre la reunión, visite:

[Consejo Estatal de Coordinación Interinstitucional](#)

Se brinda interpretación al lenguaje de señas americano (ASL) y al español.

Interesante oportunidad de capacitación para los prestadores de los servicios de Early Start

Los prestadores de servicios de intervención temprana de los centros regionales o su personal son elegibles para recibir capacitaciones de desarrollo profesional. Se han ampliado las fechas.

Visite el [Vecindario de Early Start](#).

Red de consulta de salud mental infantil y de primera infancia (IECMHC) de California

La red IECMHC de California ofrece consultas gratuitas y confidenciales y eventos virtuales para todos los prestadores de servicios de cuidado infantil para niños pequeños. Los servicios son sin cargo. Para obtener información adicional, visite la [página web de la red IECMHC](#). Los eventos están disponibles en inglés y en español.



Cielos de otoño y pasteles de calabaza



RECURSOS PARA FAMILIAS Y PROFESIONALES



GUÍAS PRÁCTICAS PARA LAS FAMILIAS

Ayude a su hijo a aprender y crecer con las prácticas recomendadas de la División para la Infancia Temprana (DEC), estructuradas en las siguientes áreas temáticas: evaluación, ambiente, familia, instrucción, interacción, trabajo en equipo y colaboración y transición.

Consulte las guías prácticas en la página web del [Centro de Asistencia Técnica para la Infancia Temprana \(ECTA\)](#).

¿ETAPA DE TRANSICIÓN?

¿Su hijo/a cumple 3 años en noviembre, diciembre o enero? De ser así, hable con su coordinador de servicios para empezar a planificar las opciones de preescolar de su hijo/a.

Siga leyendo nuestras [Preguntas frecuentes \(FAQs\)](#).

Materiales de desempeño local del programa Early Start

El Departamento de Servicios de Desarrollo (DDS) envía a los Programas de la Oficina de Educación Especial (OSEP) el Plan de Desempeño Estatal (SPP) de cada uno de los 21 centros regionales de California. Asimismo, el DDS debe incluir un Informe Anual de Desempeño (APR) de cada centro regional y compartir esta información con el público general [aquí](#).

RINCÓN DE LA SORDERA Y LA HIPOACUSIA

Los padres de niños sordos o con hipoacusia suelen tener muchas preguntas sobre la mejor manera de apoyar el desarrollo y el aprendizaje del lenguaje de sus hijos. Contarles una historia antes de ir a dormir es solo un ejemplo de una actividad que puede ser divertida y favorecer el desarrollo de su hijo. Vea los siguientes videos:

[American Society for Deaf Children Rocky Mountain Deaf School](#).

EL RINCÓN DEL APRENDIZAJE

Manténgase tranquilo y viaje seguro

Viajar con bebés o niños puede ser todo un desafío. Si está por viajar, mire este breve video de la [Administración Federal de Aviación \(FAA\)](#), que presenta consejos para la seguridad de los niños en viajes en avión.

Lidere con el ejemplo

La personalidad y el temperamento de los niños se manifiestan a edad temprana. Los niños necesitan adultos que sirvan de modelo, nutran y apoyen su crecimiento socioemocional. En la página web del [Centro Nacional de Innovaciones del Modelo de Pirámide \(NCPMI\)](#) se ofrecen materiales gratuitos para apoyar el desarrollo socioemocional de los niños. También está disponible en español.

Eso es música para los oídos

La música es una hermosa creación del ser humano de alcance universal, por lo que todo el mundo puede disfrutarla. La música es excelente para calmar a un bebé que llora y estimular el desarrollo del cerebro. Vea una [breve clase magistral para padres y madres](#) de forma gratuita.

Encuesta sobre los resultados de las familias del programa Early Start

Cada año, el DDS envía miles de encuestas sobre los resultados de las familias a diferentes familias elegidas de forma aleatoria que reciben servicios del programa Early Start. Luego, se integra la información de la [encuesta sobre los resultados de las familias](#) el Informe Anual de Desempeño (APR) que se envía a los Programas de la Oficina de Educación Especial (OSEP). Si recibió una invitación para participar en la encuesta, le pedimos que la complete antes del **31 de octubre de 2023**. Si tiene alguna pregunta, comuníquese por teléfono al 1-800-515-2229 o por correo electrónico a earlystart@dds.ca.gov.



RED DE CENTROS DE RECURSOS FAMILIARES DE CALIFORNIA

La [FRCNCA](#) garantiza que el personal de los Centros de Recursos Familiares (FRC) de Early Start tenga acceso a oportunidades de desarrollo profesional y al contacto con los profesionales del sector. Vea el [video de la FRCNCA](#) para obtener información adicional sobre la forma en que los FRC brindan apoyo a las familias.